
Bevollmächtigung des Bundesrathes auch
nach dem 14. November 1918

Auch der Rat der Volksbeauftragten mußt die Stellung des Bundesrathes akzeptieren,
darum die nachfolgende Ermächtigung. Bisher konnten wir keinen Nachweis finden, daß
d i e s e s  G e s e t z  i r g e n d w a n n  a u ß e r  K r a f t  g e s e t z t  w u r d e .
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